

★よろしくお願ひいたします！★

この度の人事異動により、新たに8名の教職員が着任いたしました。よろしくお願ひいたします。

<p>☆教頭 塚谷 健介 (つかや けんすけ)</p> <p>釧路市立朝陽小学校より参りました。私は20年前に初任者として遠矢小学校に4年間お世話になっておりました。当時は中学年の担任として、遠矢の自然や地域の中でたくさん学ばせてもらいました。久しぶりの遠矢小学校は、とても懐かしく初心を思い出すきっかけになりました。至らない点多々あるかと思いますが、頑張っていきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。</p>	<p>☆教諭 奥田 真由 (おくだ まさよし)</p> <p>厚岸町真龍中学校から参りました、奥田真由(おくだまさよし)です。平成5年～12年に遠矢小学校で勤務をしていました。当時は、山登り活動があったり、リンク造成のため川から水を汲んだりしていました。昔を思い出し、赴任してからの数日を過ごしていました。昔と比べ人数は減りましたが、元気いっぱいの子供たちと、楽しく学校生活を過ごせたらと思っています。よろしくお願ひいたします。</p>	<p>☆教諭 横田 佑也 (よこた ゆうや)</p> <p>この度お隣の別保小学校より異動してまいりました、横田佑也です。私自身釧路町に住んでいるので、引き続き釧路町のために働くことができ、嬉しい気持ちでいっぱいです。遠矢小学校の子ども達と一緒に、毎日元気に楽しく学校生活を送ることができるよう、一生懸命努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。</p>	<p>☆教諭 今 ななか (こん ななか)</p> <p>3月に札幌の大学を卒業し、4月から遠矢小学校にやってまいりました。これから、元気いっぱいの子どもたちと過ごしていけることがとても楽しみです。至らない点多々あるかと思いますが、子どもたちが毎日笑顔で学校生活を送れるよう精一杯頑張ります。どうぞよろしくお願ひいたします。</p>
<p>☆養護教諭 板倉 たまみ (いたくら たまみ)</p> <p>この度の人事異動で、お隣の釧路町立別保小学校から遠矢小学校に赴任しました養護の板倉たまみです。遠矢小学校の子どもたちが、毎日、健康で元気に安心して学校生活を送ることができるようサポートをしていきたいと思っています。微力ではありますが精一杯頑張りますので、よろしくお願ひ致します。</p>	<p>☆支援員 大島 正実 (おおしま まさみ)</p> <p>富原小学校からまいりました大島正実です。6年ぶりの遠矢小学校です。100年を越える歴史と伝統をもつ遠矢小学校で再び勤務できることを嬉しく思っています。微力ながら子どもたちに寄り添い、健やかな成長の手助けをできればと思っていますので、どうぞよろしくお願ひいたします。</p>	<p>☆支援員 高橋 真由美 (たかはし まゆみ)</p> <p>明るく元気いっぱいの子どもたちに私が毎日楽しく過ごすことができている。いっしょに笑って過ごせるように安心した学校生活を送れるようにお手伝いできたらと思っています。どうぞよろしくおねがいします。</p>	<p>☆公務補 諸澤 正美 (もろさわ まさみ)</p> <p>遠矢中学校から参りました公務補の諸澤正美といいます。遠矢中には7年間在籍、その前の一年間は富原小学校にいました。その昔、遠矢小学校の校舎は中学校の校舎と一緒に今の中学校の中庭にあったそうです。だから校歌も同じで不思議な感じがしました。みなさんの明るく元気な笑顔を見てると私も元気になります。学校のために頑張ります。よろしくお願ひします。</p>

◆令和6年度教職員紹介◆

校長	成瀬 剛 慈
教頭	塚谷 健 介
教務主任	濱野 美香子
学習指導員	白川 博 子
1年1組	森 博 隆
2年1組	磯野 奈緒子
3年1組	今 ななか
4年1組	南 智 樹
5年1組	横田 佑 也
6年1組	輪湖 志 保
1・2年ステップ1	中根 照 子
3・6年ステップ3	計 盛 鹿 代
3年ステップ4	黒田 ゆかり
4・6年ステップ5	佐々木 徹
5年ステップ6	奥田 真 由
5年ステップ6	木 竜 諒

養護教諭	板倉 たまみ
事務職員	佐々木 洋
初任者指導	林 大 嗣
非常勤講師	高橋 晃
特支支援員	三宅 亜衣
特支支援員	高橋 真由美
特支支援員	中村 果 歩
特支支援員	大島 正 実
公務補	諸澤 正 美

☆今年度の「チーム遠矢」のメンバーです。25名、力を合わせて遠矢小の子どもたちのため、努力して参ります。1年間どうぞよろしくお願ひ致します。

新1年生、16名が仲間入り！

1年生初給食！

4月15日(月)は、待ちに待った初めての給食でした。メニューは、「カレーライス」。デザートはゼリーも人気でした。エプロンとバンダナをつけるのに奮闘する姿がかわいらしかったです。



令和6年度 入学式

4月8日(月)に、令和6年度入学式を挙行することができました。今年度、16名のかわいい1年生を迎えました。入学式では担任の呼名にみんな元気にお返事ができました！また、しっかりとお話を聞ける姿勢がとても立派でした。こらからの成長が楽しみです！

